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ATA DA 22ª SESSÃO ORDINÁRIA – 28/08/2017 
 
 
Ao vigésimo oitavo dia do mês de agosto de dois mil e dezessete, realizou-se a 
vigésima segunda sessão ordinária da Câmara Municipal de Indaiatuba, sob a 
Presidência do Vereador HÉLIO ALVES RIBEIRO e presentes os Vereadores:  LUIZ 
CARLOS CHIAPARINE; ADEILSON PEREIRA DA SILVA; ALEXANDRE CARLOS 
PERES; ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA; CÉLIO MASSAO KANESAKI; JOÃO DE 
SOUZA NETO; JORGE LUIS LEPISK; LUIZ ALBERTO PEREIRA, SILVANA SILENE 
CARVALINI e RICARDO LONGATTI FRANÇA e ausente o Vereador EDVALDO 
BAERTIPAGLIA, havendo portanto número legal,  foi lido o texto bíblico (Mateus, 
capítulo 18, versículo 20) pelo Vereador Ricardo Longatti França passando-se a 
seguir para o EXPEDIENTE que constou do seguinte: 
01-Após leitura, colocada em discussão e votação da Ata da 21ª Sessão Ordinária, 
realizada aos 21/08/2017, foi APROVADA sem emendas ou retificações. 
02- Leitura do ofício nº 1006 da Caixa Econômica Federal informando a liberação de 
recursos financeiros. 
Na Secretaria à disposição. 
As indicações foram lidas em bloco. 
03- Indicação nº 1049/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – implementar um 
órgão municipal de agricultura familiar, para viabilizar políticas públicas agrícolas, com 
planos, programas, ações e atividades para incentivar os agricultores locais. 
04- Indicação nº 1050/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – realizar reforma nos 
quiosques da Praça Prudente de Moraes. 
05- Indicação nº 1051/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – implantar escola de 
período integral no Jardim Colibris. 
06- Indicação nº 1052/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – transformou em 
sentido único a Rua Dom Idelfonso Stehle, no bairro Cidade Nova. 
07- Indicação nº 1053/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – instalar uma 
lombada na Rua Independência, nº 743, bairro Cidade Nova. 
08- Indicação nº 1054/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – instalar semáforo 
para pedestres na E.M.E.B. Professor João Batista de Macedo localizada na Avenida 
Domingos Ferrarezi, nº 415, Jardim Monte Verde. 
09- Indicação nº 1055/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – demarcar vagas 
exclusivas para idosos, cadeirantes e gestantes no Pavilhão da Viber, localizado na 
Rua Goiás, bairro Cidade Nova II. 
10- Indicação nº 1056/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – implantar uma 
faixa com proteção para pedestres na ponte para Itaici. 
11- Indicação nº 1057/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – viabilizar estudos 
para modificar escadas de acessos na Avenida Francisco de Paula Leite. 
12- Indicação nº 1058/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – implantar lixeiras 
contêineres no píer de pesca no Parque Ecológico. 
13- Indicação nº 1059/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – implantar placas 
informativas no parque ecológico Itamaracá. 
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14- Indicação nº 1060/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – realizar ações de 
divulgação dos serviços oferecidos pela Unidade de Atendimento do Banco do Povo 
Paulista. 
15- Indicação nº 1061/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – criar um Banco 
Municipal de Alimentos. 
16- Indicação nº 1062/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – criar e implementar 
um Centro de Referência da Mulher. 
17- Indicação nº 1063/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – criar um programa 
de exibição gratuita de filmes nacionais clássicos em espaços público do Município. 
18- Indicação nº 1064/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – implementar hortas 
em todas as unidades de rede pública municipal de ensino para contribuir no processo 
de aprendizagem dos alunos. 
19- Indicação nº 1065/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – aumentar a 
quantidade de lixeiras na Alameda do Saltinho. 
20- Indicação nº 1066/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – realizar estudo para 
melhoria da iluminação na Estrada Municipal da Grama Videira. 
21- Indicação nº 1067/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – realizar estudos de 
trânsito para minimizar os riscos de acidentes em trecho da Avenida Manoel Ruz 
Peres, Jardim Colonial. 
22- Indicação nº 1068/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – realizar o 
desassoreamento do lago localizado a Rua Benedito Vicente, Colinas do Mosteiro de 
Itaici. 
23- Indicação nº 1069/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – realizar o 
desassoreamento do lago localizado a Rua Theodoro Barnabé, Colinas do Mosteiro de 
Itaici. 
24- Indicação nº 1070/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – implantar uma UBS 
no Jardim dos Colibris. 
25- Indicação nº 1071/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – realizar a 
adequação gradual dos sarjetões, padronizando-os com critérios dimensionais. 
26- Indicação nº 1072/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – restaurar as placas de 
ruas já existentes e implantar novas nas esquinas que não tem, no bairro Cidade Nova. 
27- Indicação nº 1073/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – realizar estudo para a 
melhoria do trânsito, defronte a Creche São Vicente de Paula, no Jardim dos Colibris. 
28- Indicação nº 1074/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – construir estacionamento 
no Parque Ecológico, ao lado da pista de bicicross. 
29- Indicação nº 1075/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – construir estacionamento 
no Parque Ecológico, ao lado do Velódromo. 
30- Indicação nº 1076/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – instalar cobertura na 
porta central do Hospital Dia, para embarque e desembarque dos usuários. 
31- Indicação nº 1077/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk  – melhorar a sinalização 
nos pontos de parada de ônibus para evitar veículos estacionados. 
32- Indicação nº 1078/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – realizar estudo 
para substituição do semáforo de pedestres na Avenida Francisco de Paula Leite, 
próximo ao Distrito Industrial, por uma passarela de pedestres. 
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33- Indicação nº 1079/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – desenvolver 
programa de incentivo para aumentar as atividades culturais para promover a cultura e 
gerar empregos. 
34- Indicação nº 1080/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – implantar faixa de 
pedestre no bairro Jardim Monte Carlo. 
35- Indicação nº 1081/2017 do Vereador Luiz Alberto Pereira – incluir no projeto de 
reestruturação do funcionalismo a Fundação Pró-Memória. 
36- Indicação nº 1082/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – realizar urbanização de 
uma praça localizada no Jardim Regente. 
37- Indicação nº 1083/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – efetuar a manutenção no 
campo gramado que se localiza ao lado da pista de bicicross no Parque Ecológico. 
38- Indicação nº 1084/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – construir uma 
ciclovia em toda extensão da Avenida Bernardino Bonavita até a Rua das Pitangueiras, 
Jardim Regente. 
39- Indicação nº 1085/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – implementar um 
novo sistema de cobrança e controle na Zonal Azul de toda a cidade. 
40- Indicação nº 1086/2017 do Vereador João de Souza Neto – instalar lombadas em 
toda extensão da avenida que dá acesso ao bairro Jardim dos Sabiás, com início na 
rotatória da Avenida Manoel Ruz Perez e término na Avenida João Ferreira da Silva. 
41- Indicação nº 1087/2017 do Vereador João de Souza Neto – construir um campo de 
futebol com vestiário na área oposta ao Parque Corolla, localizada na Rua Martinho 
Lutero no Jardim Morada do Sol. 
42- Indicação nº 1088/2017 do Vereador João de Souza Neto – dar continuidade na 
urbanização do Parque Ecológico, com início na Rua Antônio Angelino Rossi (ant. 80), 
no Jardim Morada do Sol e término no Jardim Paulista. 
43- Indicação nº 1089/2017 do Vereador João de Souza Neto – construir uma rampa 
de acessibilidade no canteiro central da Avenida Francisco de Paula Leite na CECAP 
(semáforo do Supermercado Cato). 
44- Indicação nº 1090/2017 do Vereador João de Souza Neto – efetuar a manutenção 
no playground e implantar um campo de areia na área de lazer localizada na Rua 
Diadema em frente ao nº 257 no Campo Bonito. 
45- Indicação nº 1091/2017 do Vereador João de Souza Neto – instalar uma lombada 
em frente a E.M.E.B. localizada na Rua 6 do Campo Bonito. 
46- Indicação nº 1092/2017 do Vereador João de Souza Neto – efetuar a manutenção 
do guarda corpo da Avenida Horst Frederico João Heer próximo a rotatória de acesso 
ao Jardim dos Sabiás. 
47- Indicação nº 1093/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – aplicar com 
efetividade o S.I.M. – Serviço de Inspeção Municipal (inspeção sanitária em produtos 
de origem animal) conforme o Decreto nº 11458/2002. 
48- Indicação nº 1094/2017 do Vereador Luiz Alberto Pereira – efetuar a poda das 
árvores do Parque Ecológico, dando maior visibilidade em horários noturnos. 
49- Indicação nº 1095/2017 do Vereador Luiz Alberto Pereira – efetuar a manutenção 
do Parque das Frutas. 
50- Indicação nº 1096/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – instalar um 
semáforo para pedestres em frente a Escola Estadual Dom José de Camargo Barros. 
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51- Indicação nº 1097/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – viabilizar estudos 
para trocas de lâmpadas queimadas na Avenida Presidente Vargas. 
52- Indicação nº 1098/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – colocar duas 
lixeiras no Condomínio Bosques de Indaiá, na Rua Comendador Antônio Nagib 
Ibrahim, nº 60, bairro CECAP. 
Usaram da palavra para ênfase a indicações de suas autorias os Vereadores: Arthur 
Machado Spíndola; Jorge Luís Lepinsk; Alexandre Carlos Peres; Adeilson Pereira da 
Silva; Ricardo Longatti França; Célio Massao Kanesaki, João de Souza Neto; Luiz 
Alberto Pereira e o sr. Presidente. 
As indicações serão enviadas ao Executivo Municipal, conforme previsto no Regimento 
Interno da Casa. 
53- Requerimento nº 0044/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – requer 
informações referentes a Secretaria Municipal de Saúde. 
Com a palavra o Vereador Luiz Alberto Pereira solicitou VISTAS por dez dias. 
Colocado em votação o pedido de VISTAS foi APROVADO. 
As moções foram lidas em bloco. 
54- Moção nº 0160/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – congratulações ao 
Coordenador Técnico, Doutor Marcelo Pinelli, pelos serviços públicos prestados no 
Ambulatório de Especialidades e Hospital Dia “Dr. Renato Riggio Jr.”. 
55- Moção nº 0161/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – congratulações a 
Coordenadora Administrativa, Silvana Teixeira dos Santos Mato, pelos serviços 
públicos prestados no Ambulatório de Especialidades e Hospital Dia “Dr. Renato Riggio 
Júnior”. 
56- Moção nº 0162/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – congratulações ao 
Sindicato dos Professores de Indaiatuba, Salto e Itu pelos seus 16 anos de existência. 
57- Moção nº 0163/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – congratulações ao Sr. 
Marcelo Crhis Correa, por ter participado do Powerman Brasil, realizado em Indaiatuba 
no dia 20 de agosto de 2017. 
58- Moção nº 0165/2017 dos Vereadores Edvaldo Bertipaglia, João Souza Neto 
(JANUBA) e Jorge Luis Lepinsk – congratulações a ADVI – Amigos dos Deficientes 
Visuais de Indaiatuba, pela realização do evento “Jantar às Cegas”, no dia 18 de 
agosto de 2017. 
59- Moção nº 0166/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – congratulações ao Sr. 
José Orlando Saviolli, por ter participado do Powerman Brasil, realizado em Indaiatuba 
no dia 20 de agosto de 2017. 
60- Moção nº 0167/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – congratulações a Srta. 
Marta Raquel Leme do Prado, pela excelente organização da 8ª Feira das Indústrias, 
realizada no Pavilhão da Viber nos dias 22, 23 e 24 de agosto. 
61- Moção nº 0169/2017 do Vereador João de Souza Neto – congratulações a Michele 
Talita Munhol pela importância e grandeza do trabalho desenvolvido e por levar o nome 
de Indaiatuba a tantos outros municípios. 
62- Moção nº 0170/2017 do Vereador João de Souza Neto – congratulações a Cristina 
Aparecida de Toledo, pela conquista de vários títulos para Indaiatuba em Campeonatos 
Paulistas de Powerlifting Adaptado. 
63- Moção nº 0171/2017 do Vereador João de Souza Neto – pesar pelo falecimento da 
Sra. Olga Rodrigues de Toledo, ocorrido no dia 13 de agosto de 2017. 
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Será enviada à família enlutada.  
64- Moção nº 0172/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – congratulações a 
equipe do Projeto “Nascer Bem” pelo excelente trabalho realizado em comemoração ao 
“Agosto Dourado”. 
65- Moção nº 0173/2017 dos Vereadores Silene Silvana Carvalini e Célio Massao 
Kanesaki – congratulações ao Sr. Adriano Luiz Teston, pelos 40 anos de trabalho como 
feirante. 
66- Moção nº 0174/2017 dos Vereadores Silene Silvana Carvalini e Célio Massao 
Kanesaki – congratulações ao Sr. Alan Carlos da Silva, por ser o feirante mais antigo 
em exercício da profissão em Indaiatuba. 
67- Moção nº 0175/2017 dos Vereadores Silene Silvana Carvalini e Célio Massao 
Kanesaki – congratulações ao Sr. Claudio Telles, por ter exercido a profissão de 
feirante por mais de 40 anos. 
68- Moção nº 0176/2017 dos Vereadores Célio Massao Kanesaki – congratulações ao 
Sr. Massayuki Goto, feirante há 30 anos em nosso Município. 
69- Moção nº 0177/2017 do Vereadores Célio Massao Kanesaki – congratulações ao 
Sr. Paulo Jorge Gonçalves de Sousa, feirante há 25 anos em nosso Município. 
70- Moção nº 0178/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – congratulações a Lucia 
Benito de M. Mesti, Presidente do COMDEFI, pela organização do II Simpósio Sobre os 
Direitos da Pessoa Com Deficiência, realizado no dia 25 de agosto de 2017. 
71- Moção nº 0179/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – congratulações a Alzira 
Ribeiro da Silva, Coordenadora do Centro de Referência em Atenção à Pessoa com 
Deficiência, pela organização do II Simpósio sobre os Direitos da Pessoa com 
Deficiência, realizado no dia 25 de agosto de 2017. 
Com a palavra o sr. Presidente falou sobre o movimento alusivo ao “Dia Nacional do 
Perdão” a ser celebrado aos 30 de agosto, conforme previsto na Lei nº 13.537/2017. A 
data foi escolhida pois em agosto, há vinte anos ocorreu a morte do menino Ives, 
sequestrado e brutalmente assassinado, motivo que levou seus pais a fundarem o 
Instituto Ives Ota, que orienta e acolhe famílias vítimas de violência. A corrente do bem 
deu origem ao “Agosto Violeta”, com o objetivo de promover a reflexão ao perdão, seu 
benefício à saúde, ao bem-estar e, consequentemente, promovendo a paz. 
A seguir usaram a palavra para comentar, parabenizar e destacar os homenageados 
através das moções os Vereadores: Silene Silvana Carvalini. Luiz Carlos Chiaparini, 
Célio Massao Kanesaki, João de Souza Neto; Jorge Luís Lepinsk e o Sr. Presidente 
que além dos elogios aos homenageados explicou o que era uma moção e fez 
comentários sobre a Palestra de Mobilidade Urbana, que ocorrerá aos 30 de agosto no 
Plenário da Câmara, convidando os presentes a participarem e falou sobre reunião do 
Parlamento Metropolitano onde o assunto havia sido discutido, surgido a ideia da 
palestra. 
Colocadas em votação as MOÇÕES foram APROVADAS, com exceção da moção de 
pesar que será enviada à família enlutada.  
72- Projeto de Decreto Legislativo nº 0012/2017 do Vereador Jorge Luís Lepinsk – 
Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de Cidadão Indaiatubano ao Sr. Antônio 
Spósito. 
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
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73- Projeto de Lei nº 0187/2017 do Vereador Luiz Alberto Pereira – Denomina Maurílio 
Gonçalves Pinto a nova rodoviária localizada no Jardim Belo Horizonte, que especifica.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
74- Projeto de Lei nº 0193/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – Denomina Rua 
Clóvis José Amstalden o logradouro público do Loteamento Residencial Monte Carlo, 
que especifica.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
A Mesa da Câmara apresentou Requerimento de URGÊNCIA ESPECIAL, ao Projeto 
de Lei nº 0155/2017 do Vereador Ricardo Longatti França, que Dispõe sobre o 
atendimento prioritário nos estabelecimentos do Município e dá outras providências.  
Colocado em votação a URGÊNCIA ESPECIAL foi APROVADA. 
Após o 1º Secretária, fazer a chamada e constatar a AUSÊNCIA do Vereador Edvaldo 
Bertipaglia, passou-se para a ORDEM DO DIA, que constou do seguinte: 
01-Projeto de Lei nº 0155/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – Dispõe sobre o 
atendimento prioritário nos estabelecimentos do Município e dá outras providências.  
Com a palavra o Vereador Ricardo Longatti França disse que aproveitaria para falar 
dos dois projetos de sua autoria, pois ambos se tratavam de atendimento prioritários. 
O primeiro deles previa que doadores de medula tivessem prioridade de atendimento 
em filas nos estabelecimentos do município, e o segundo era que as pessoas em 
tratamento de câncer também tivessem a mesma prioridade, desde lógico que 
provasse as condições de tratamento. As pessoas com câncer passavam por 
tratamentos desgastantes, que as deixavam debilitadas, portanto a preferência em filas 
as ajudariam. 
Colocado em votação o projeto foi APROVADO em votação única, devido a aprovação 
de Regime de Urgência Especial. 
02-Projeto de Decreto Legislativo nº 0010/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – 
Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de Cidadão Benemérito “Dr. Caio da 
Costa Sampaio” ao Sr. CAIO ANTONIO DO AMARAL SAMPAIO. 
Com a palavra o Vereador Alexandre Carlos Peres apresentou um histórico familiar 
citando o pai do homenageado Dr. Caio da Costa Sampaio, que exerceu o cargo de 
Vereador por 23 anos, tendo sido presidente da Casa por seis anos, o avô Silas Leite 
Sampaio que quando Prefeito de Indaiatuba, havia dado início as obras de água 
encanada na cidade em 1936, há 81 anos, que era o sistema Cupini que bombeava 
água para a caixa d’água da rodoviária e distribuía para as casas. Filho da srª Teodora, 
professora que inclusive tinha dado aulas a ele, e de quem tinha grandes lembranças 
como professora. 
O homenageado havia estudado na escola Randolfo, no Dom José, havia cursado a 
escola de Cadetes em Campinas, onde para ingressar passava-se por um concurso 
dificílimo e muito concorrido. Havia se formado em Engenharia Civil pela UNICAMP, 
era Mestre em Serviços Hídricos e Saneamento, sendo um engenheiro dos mais 
capacitados na área de saneamento de toda nossa região e Estado. 
Havia ingressado no SAAE em 1984 e hoje era diretor de departamento e atuava na 
elaboração e coordenação de grandes projetos, como por exemplo: barragem do Mirim, 
ETE Mario Araldo Candello. 
Teceu elogios ao homenageado dizendo que ele dava grandes exemplos, com sua 
ética, conduta e seu jeito simples de ser e dedicação imensa principalmente nas 
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questões profissionais e que haviam beneficiado, beneficiavam e iriam beneficiar nossa 
cidade. 
Colocado em votação nominal, foi APROVADO em votação única por todos os 
Vereadores presentes à sessão. 
03- Projeto de Decreto Legislativo nº 0011/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini                                                                
– Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de Cidadão Indaiatubano a Sra. 
MARIA NOGUEIRA DE OLIVEIRA LIMA.  
Com a palavra a Vereadora Silene Silvana Carvalini a homenageada conhecida como 
irmã Tézinha, havia mudado para Indaiatuba em 1978, juntamente com seu esposo 
pastor Raimundo Soares de Lima, quando este havia sido convidado para pastorear a 
Igreja de Indaiatuba. 
Mãe de oito filhos, pedagoga, sempre havia laborado na igreja auxiliando nas 
atividades pastorais, no ensino, orientação ás famílias, aconselhamentos, líder de 
mulheres, coordenadora das atividades de eventos e refeições. Foi vice-presidente 
diretora da Creche Evangélica Assembleia de Deus por 19 anos, trabalhando junto com 
as mães e crianças e exercendo também a função de vice-diretora do Centro 
Evangélico de Educação Cultural desde 1999. 
Finalizou pedindo o voto favorável ao projeto.  
Colocado em votação nominal, foi APROVADO em votação única por todos os 
Vereadores presentes à sessão. 
Com a palavra o sr. Presidente explicou aos munícipes presentes o que era o Projeto 
de Decreto Legislativo. 
 04- Projeto de Lei nº 0164/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – declara de 
utilidade pública a Sociedade Civil sem Fins Lucrativos Associação Aliança de Paz.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em votação única.  
Com a palavra por questão de ordem o Vereador Luiz Alberto Pereira solicitou que os 
Projetos de Lei nºs: 184/2017; 186/2017 e 188/2017 fossem votados em bloco, uma 
vez que tinham a mesma origem, sendo que os demais Vereadores concordaram, 
portanto foram colocados para discussão e votação em bloco. 
05- Projeto de Lei nº 0184/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – Denomina Rua 
Fausto Sidinei Pansonato, o logradouro público do Loteamento Comercial Europark, 
que especifica. 
06- Projeto de Lei nº 0186/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – Denomina 
Maria Letícia Candello, o logradouro público do loteamento residencial Monte Carlo, 
que especifica. 
07- Projeto de Lei nº 0188/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – Denomina 
Rua Luiz Cavallini, o logradouro público do Loteamento Jardim Monte Carlo, que 
especifica. 
Colocados em discussão e votação os projetos foram APROVADOS em votação única.  
08- Projeto de Lei nº 0190/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – Denomina (Antonio 
Vieira Filho) logradouro público do Vale do Sol, que especifica.  
O Vereador Jorge Luís Lepinsk apresentou EMENDA modificativa ao art. 1º. 
Colocada em votação a EMENDA foi APROVADA. 
Com a palavra o Vereador Jorge Luís Lepinsk disse que a princípio a denominação 
seria rua Antonio Vieira Filho, e a emenda havia mudado para Estrada Antônio Vieira 
Filho. 
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Seguiu se dirigindo a viúva srª Erta dos Santos Vieira e ao filho Nildevar presentes na 
plateia, ela oriunda de Campinas, na década de 1970 havia vindo a Indaiatuba, 
juntamente com o Sr, Antônio que comprou o Engenho Velho – Fazenda Casa Branca, 
muito conhecida em Indaiatuba. Haviam tido quatro filhos. 
A estrada fazia ligação com a Alameda do Vale do Sol, onde separava a Fazenda 
Santa Helena com a propriedade dos ex-prefeitos José Carlos e Flávio Tonin. Como 
não havia denominação, com imenso prazer era autor deste projeto denominando 
aquela estrada. 
Seguiu lendo o “curriculum” do homenageado, destacando a construção de um açude, 
que em tempos de estiagem ainda hoje tinha a comporta aberta para auxiliar o 
abastecimento da cidade de Monte Mor.  
Agradeceu a presença da família e disse que certamente não teria um nome melhor 
para colocar naquela estrada. 
Colocado em votação foi APROVADO em votação única. 
09- Projeto de Lei nº 130/2017 do Vereador Jorge Luís Lepinsk – dispõe sobre o 
transporte do idoso.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 2ª votação. 
10 - Projeto de Lei nº 0154/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – Dispõe sobre o 
atendimento prioritário nos estabelecimentos do Município e dá outras providências. 
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 2ª votação. 
11- Projeto de Lei nº 0174/2017 do Executivo Municipal – Dá nova redação ao inciso I 
do artigo 1º, da Lei nº 4.794, de 22 de novembro de 2005, que dispõe sobre a 
desafetação de vielas de passagem e autoriza a venda dos respectivos terrenos 
públicos.  
Com a palavra o Vereador Arthur Machado Spíndola solicitou VISTAS  por um dia. 
Colocado em votação o pedido de VISTAS por um dia foi APROVADO. 
12- Projeto de Lei nº 138/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – assegura aos 
menores com idade inferior ou igual a 12 (doze) anos a gratuidade no ingresso em 
ginásios e estádios do município de Indaiatuba, como especifica.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 1ª votação. 
13- Projeto de Lei nº 142/2017 do Vereador Jorge Luís Lepinsk – cria o diploma “Aluno 
Exemplo Municipal” para estudantes do ensino básico e médio das redes de ensino 
estadual e municipal do Município de Indaiatuba, e dá outras providências.  
Com a palavra o Vereador Jorge Luís Lepinsk solicitou a RETIRADA do projeto. 
Colocado em votação o pedido de RETIRADA foi APROVADO, sendo a propositura 
enviada ao arquivo. 
14- Projeto de Lei nº 153/2017 do Vereador Luiz Alberto Pereira – dispõe sobre a 
obrigatoriedade dos Condomínios Residenciais e Comerciais dotados de elevadores 
manterem cadeiras de roda em suas dependências.  
A Vereadora Silene Silvana Carvalini apresentou emenda modificativa aos arts. 1º; 2º e 
3º, e aditiva acrescendo o art. 4º. 
Colocada em discussão e votação a EMENDA foi APROVADA. 
Colocado em votação o projeto foi APROVADO em 1ª votação. 
15- Projeto de Lei nº 0169/2017 do Vereador João de Souza Neto – Institui o Mês 
Setembro Verde, para sensibilizar o cidadão do Município de Indaiatuba a Doação de 
Órgãos e Tecidos.  
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Com a palavra o Vereador João de Souza Neto pediu voto favorável ao projeto, 
instituindo o “Setembro Verde” para sensibilizar a população a doar órgãos e tecidos, 
que eram tão necessários a quem precisava. 
Muitas vezes passávamos por algumas situações inesperadas, então gostaria muito 
que fosse feito uma campanha dentro das escolas para que se motivasse as pessoas a 
doarem órgãos e tecidos para que necessitados os usassem. 
Colocado em votação o projeto foi APROVADO em 1ª votação. 
16- Projeto de Lei nº 0185/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – Institui o Dia 
Municipal da Mobilização da Campanha do Agasalho.  
Com a palavra o Vereador Célio Massao Kanesaki disse que o projeto era bem 
simples, mas muito importante, pois instituía o Dia Municipal da Mobilização da 
Campanha do Agasalho, no primeiro sábado do mês de maio, antes do inverno que 
começava em junho e ia até setembro, período onde muitas campanhas começavam a 
se organizar. 
A instituição de uma semana de conscientização, para que se conseguisse arrecadar e 
distribuir ordenadamente na cidade o produto arrecadado, aquecendo ou acolhendo os 
corações de quem precisava. 
Colocado em votação foi APROVADO em1ª votação. 
A seguir passou-se para a PALAVRA LIVRE que constou do seguinte: 
Com a palavra o Vereador Ricardo Longatti França disse que trataria de dois assuntos, 
um deles a questão do edital lançado pela Prefeitura, sobre a publicidade institucional, 
que havia gerado matéria da lavra do jornalista Evandro Magnusson, com 
questionamentos  muito interessantes, pois via-se a Prefeitura batalhando  pela 
economia, só que na contramão dessa medida oportuna da administração em tentar 
economizar nesse momento de austeridade e crise, via a mesma lançando um edital 
com valor de propaganda institucional, com o valor trinta e cinco por cento maior do 
contrato anterior.  
Um valor que de 2012 até agora havia sido de três milhões e meio ao ano, o que não 
era pouco dinheiro para gastar em uma cidade deste tamanho com propaganda 
institucional o que englobava, jornal, outdoors, vídeos que passavam no cinema, etc. 
Importantes, pois era necessário divulgar ao cidadão o que estava acontecendo no 
município, mas três milhões e meio já era um valor elevado e agora em momento de 
crise, onde estavam sendo segurados todos os gastos possíveis o que era uma postura 
correta neste momento de crise, vinha um edital prevendo quatro milhões e setecentos. 
Um contrato que poderia ser prolongado até cinco anos.   
Era um valor muito grande. Entendia que a Prefeitura queria divulgar o seu trabalho, 
mas não era o momento ideal e adequado para isso. 
O cidadão tinha que estar a par do que estava acontecendo no município, mas tinha 
que haver uma razoabilidade e acreditava que um salto de trinta e cinco por cento no 
valor não era ideal.  
Era óbvio que o contrato não havia sido finalizado, era até quatro milhões e setecentos, 
e poderia vir uma empresa e dizer que faria tudo o que estava lá, por dois milhões, mas 
era muito difícil um contrato que estava com um teto ser fechado muito abaixo do 
mesmo. 
Em relação ao viaduto do Jardim Hubert, não era nem um viaduto, mas um elevado 
que a muito tempo não terminava. 
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Uma obra orçada inicialmente a cinco milhões e uns quebrados, para ser finalizado em 
doze meses, e que havia se iniciado em janeiro de 2016 e que mesmo colocando um 
atraso na obra por intempéries, ainda não havia terminado e a obra estava ainda muito 
aquém de parecer um viaduto. 
Era triste ver um município com isso, com obras atrasadas, com a rodoviária pedindo 
aditivos, com o Parque da Criança atrasado, com o viaduto que era para desafogar o 
trânsito, que estava horrível e que estava muito pior devido a obra. 
Havia uma série de obras atrasadas na cidade e do viaduto havia feito um vídeo para 
que a população pudesse ver que eles enquanto Vereadores estavam fazendo suas 
partes, estavam de olho nos gastos, em quanto estava custando isso aos cofres 
públicos, mas estava chegando a uma situação que não dava para aguentar. 
Até quando iriam escutar promessas de termino da obra e não veria isso? A placa da 
obra dizia outubro deste ano, mas sabiam que não iria acabar. 
O Prefeito em coletiva havia dito que em dezembro, mas também não acreditava. Se 
era uma questão de verba federal que não estava sendo repassada, de quem era a 
responsabilidade? 
A empresa que ganhava o contrato tinha que ser fiscalizada pelo Executivo e se 
alguma etapa ou algum papel estivesse faltando, acarretando com isso o atraso do 
repasse federal, isso tinha que ser investigado, porque a responsabilidade pela 
fiscalização em relação ao andamento da obra era a prefeitura. 
Não adiantava jogar a culpa na crise tendo incompetência no caminho, o que se via 
apor exemplo na questão dos filtros de água das escolas. Havia dinheiro para a compra 
dos filtros, mas havia vencido, alguns em dezembro do ano passado. 
Eram várias coisas, que eram detalhes, mas que em uma situação global, se via vários 
detalhes sendo esquecidos, dinheiro público que ora faltava, mas que para propaganda 
tinha. Esses eram seus questionamentos. 
Com a palavra o sr. Presidente disse que a questão da publicidade era uma previsão, 
não queria dizer que esse valor seria gasto em publicidade durante o ano. 
Em relação ao viaduto não era do gosto da Prefeitura que a obra não tivesse sido 
finalizada, mas ela estava em andamento, assim como outras obras estavam em 
andamento, não estavam paradas. 
Era certo que assim que se iniciava uma obra, havia a ansiedade para que o seu 
término o mais rápido possível, isso também não era diferente por parte de todos. 
Finalizou agradecendo a presença de todos.  
Nada mais havendo a se tratar, as 19h45:02seg deu-se por encerrada a presente 
sessão e de tudo para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e 
aprovada, vai pelo sr. Presidente e pelo 1º Secretário assinada. 
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